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周南市議会議会広報特別委員会記録 

 

日  時  平成２３年１２月８日（木曜日）午後 ５時２０分開議 

                     午後 ５時３０分散会 

                     （会議時間１０分） 

 

休  憩  なし 

 

場  所  第１会議室 

 

出席委員  委 員 長  土 屋 晴 巳 議員      委  員  徳 原 尚 一 議員 

副委員長  立 石   修 議員      委  員  友 田 秀 明 議員 

委  員  岩 田 淳 司 議員      委  員  中津井   求 議員 

委  員  尾 﨑 隆 則 議員      委  員  藤 井 直 子 議員 

委  員  高 松 勇 雄 議員      委  員  森 重 幸 子 議員 

委  員  得 重 謙 二 議員 

 

事務局職員 書      記  橘   理 恵 

 

会議に付した事件 

      １ 議会だより（２月１５日号）について 

       ⑴ 編集スケジュール 

       ⑵ 掲載内容（案） 

       ⑶ 担当者の確認 

      ２ 議会広報の充実について 

       ⑴ 今後のスケジュール 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会広報特別委員長    土  屋  晴  巳 
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議会広報特別委員会 議事の経過 

   午後 ５時２０分開議 

○委員長（土屋晴巳議員） ただいまから議会広報特別委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

   議会だよりについて【要点記録】 

 ・掲載内容については、基本的には昨年の２月１５日号に準じた内容となるが、１１月１７日に行った防府市への行

政視察の記事を掲載することを決定した。 

 ・各ページの担当者は、前号と同様で行うことを確認した。 

 ・１１月１５日号議会だよりの編集スケジュールは、議員からの各種原稿の提出期限を１月６日とし、委員会開催は

１月１６日、１月２３日の午前９時３０分からとすることを確認した。 

 ・一般質問の原稿依頼について、反訳業者による会議録の納品が、１２月８日分は１２月１９日、１２月９・１２・

１３日分については１２月２２日となることから、１２月２２日の夕方以降納品があった場合は、議員に配付がで

きないことから、郵送により対応することを確認した。 

────────────────────────────── 

   議会広報の充実について 

○委員長（土屋晴巳議員） 次に２です。議会広報の充実についてですけども、本日は時間の都合上、議会広報の充実

についての協議は行いません。 

そこで今後のスケジュールについてここで確認しておきます。今後のスケジュールというのは、議会広報の充実の検

討だけではなく、来年選挙がありますので、次に引き継ぐわけにいきませんので、任期中に一つのこの議会広報の充実

についての結論を出したいということで、それを踏まえてのスケジュールを提案しますので御意見をください。これま

で２回各グループに分かれて検討項目を御協議いただいているところですけども、委員会として出した結論を議会で報

告する必要があります。それは今回が最後ということなので。もし報告するのであれば、３月定例会の初日にしようと

今考えております。そのためには、１月中に一定の結論をこの委員会で出して、そして議会での報告内容を確認いただ

くための委員会を２月に開催したいと。もう一度言いますけども、３月の定例会の初日に、ある意味でいえば最終報告

という形を考えています。そのためには１月中にある程度委員会でまとめて、一定の結論を出して、そしてそれを踏ま

えて今度は議会への報告内容を――この委員会の了解をとるのを２月に開催をして、３月の定例会の初日にしたいとい

うふうに考えていますが御了解いただけますか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員） ２月に開催する委員会は、今後皆さんのスケジュール調整をして決定したいと思います。

具体的なスケジュールですけども、今定例会中に１回ほど議会広報の充実についてのみの委員会を開催し、その後は先

ほど言いました議会だよりの編集のための委員会――１月１６日と１月２３日にあわせて行うこととしたいと思います。

ですから計３回である程度方向性を出すということです。（発言する者あり）２３日。先ほどのスケジュールにありま

した、議会だよりの。（発言する者あり）はい、先ほどのスケジュール表に載っています。（「もう一回は」と呼ぶ者

あり）で、今定例会中の委員会を１２月１９日に行いたいと思うんです。今のところ、午前中に防災行政無線施設整備

に関する調査特別委員会が予定されていますので、午後に行うという形で押さえておきたいんです。ただ、この防災行

政無線施設整備に関する調査特別委員会がちょっと動く可能性もあるらしいんです。それは早急にわかるそうなんです

が、そうなれば１２月１９日の午前中に行いたいと思うんです。あしたには防災行政無線施設整備に関する調査特別委

員会が１２月１９日の午前中にあるかどうかがわかります。（発言する者あり）はい。一応１２月１９日の午前か午後

かに開くということで御了解ください。あした決まりますのでひとつよろしく。以上のところでよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 
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○委員長（土屋晴巳議員） もう一度確認します。１２月１９日に、もう一度各グループで検討していただきます。そ

のときには各グループの一覧表を用意して、既にもう済んでいるもの、今までの２回の検討を踏まえたものの一覧表を

渡してそれに、各グループの結果を書き加えていただく資料を１２月１９日に用意します。で、１月１６日には１２月

１９日の検討結果を――１月１６日と１月２３日が予定です。それまでの間にこの委員会でまとめたものは全議員に配

付して、各会派で再度練ってもらうという機会もどこかで持ちたいと思います。ただ、今いつどの時点でちゅうのはま

だできませんけど、一応１２月１９日、１月１６日それから１月２３日でまとめ切って、そして２月に３月に報告する

内容を皆さんに見ていただいて、これを報告したいという御意見をいただいて、まとめたものを２月にします。その

２月の日程につきましては皆さんに御相談さしていただきますということです。よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員） ほかに皆さんのほうから何かありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員） 以上で、議会広報特別委員会を散会します。どうもお疲れさまでした。 

   午後 ５時３０分散会 

────────────────────────────── 


